

LA FONDATION FLAVIEN CONTINUE À SENSIBILISER

PAR NICOLAS HASSON-FAURÉ

le 02/05/2016, à 05h02



Denis Maccario, le président et fondateur de la Fondation Flavien, lors de la conférence organisée récemment. Michael Alesi

La structure lève des fonds, accompagne, et informe sur les cancers pédiatriques. Comme lors d'une grande conférence organisée récemment et qui rejoint l'un de ses fils rouges

Ils se définissent comme des « Fanakids ». La formule souligne leur attachement aux enfants. Les membres de la Fondation Flavien et Denis Maccario, le président et fondateur de la structure qui porte le nom de son fils décédé d'un cancer, lèvent des fonds, accompagnent et soutiennent les familles touchées par les cancers pédiatriques. Denis Maccario insiste beaucoup sur les actions de sensibilisation, aussi. Comme la semaine dernière, quand la Fondation Flavien a organisé une grande conférence.

« INFORMER »

Le docteur Carine Rémédiani, pédiatre à Beausoleil, a parlé de dépistage. Anne Caravel, pharmacienne à Monaco, a évoqué la nutrition. Le docteur Gilles Pagès du Centre scientifique de Monaco a évoqué la recherche. Et le docteur Christine Soler, oncologue à l'hôpital l'Archet de Nice, le médecin référent de Flavien, est lui aussi intervenu. Objectif : « *Informé de ce qu'il s'est passé, de ce qui se passe et de ce qui va se passer* », résume Denis Maccario. En évoquant notamment les avancées, comme l'arrivée d'un appareil de proton thérapie dernier cri à Nice pour le mois de juin. Cette technique de destruction des tumeurs est notamment utilisée dans le traitement des cancers pédiatriques.

L'idée, derrière tous ces éléments, est de « *parler des cancers pédiatriques* » pour informer et donc mobiliser. Notamment avec des témoignages, eux aussi livrés lors de la conférence, qui « *permettent de faire une sensibilisation encore plus accrue* », poursuit Denis Maccario.

« IMPLIQUER LES GENS »

Si Denis Maccario insiste autant sur la sensibilisation, c'est parce que « *quand quelque chose ne touche pas les gens, ça passe inaperçu* ».

Alors, la Fondation et lui poursuivent leurs actions.

Comme le 31 janvier, avec une grande marche organisée à l'occasion de la Journée internationale des cancers pédiatriques et des maladies rares à Monaco.

L'enjeu, derrière toutes ces actions, derrière toute cette mobilisation : « *Impliquer les gens, pour faire en sorte qu'ils s'intéressent, qu'ils donnent* », dit encore Denis Maccario. Et faire avancer la recherche.

LES PROCHAINS RENDEZ-VOUS

La Fondation Flavien prévoit d'organiser d'autres rendez-vous, au cours des prochains mois.

Un apéro-concert doit être organisé le 3 juin sur la place du Marché, dans une thématique «gypsy».

A la fin de l'été, un autre «Trott'N'Roll» doit être organisé. Cette journée d'animations sportives permet de lever des fonds.

Le 2 juillet, un tournoi de football doit être organisé au stade du Devens.

Alexandra et sa sœur, deux participantes au Raid Amazones, doivent sensibiliser aux cancers pédiatriques et lever des fonds, lors de leur aventure en Californie, au mois de novembre.